

5 Rekomendasi Kuliner Lezat di Kota Bandung

Category: Daerah
14 Desember 2023



5 Rekomendasi Kuliner Lezat di Kota Bandung

BANDUNG, Prolite – Kuliner lagi yuk ! Lagi nyari menu buat makan siang, berikut kami memiliki rekomendasi makan siang yang akan menggugah selera anda.

Kota Bandung terkenal dengan beraneka ragam kuliner yang enak dan bikin para pengunjung ketagihan.

Restoran-restoran ini menawarkan keunikan kuliner. Mulai dari hidangan lokal hingga internasional, dengan cita rasa yang autentik dan variasi menu yang menggiurkan.

Berikut 5 kuliner yang ramai di Bandung dengan menu yang enak:

1. Sate Maulana Yusuf

Salah satu restoran yang patut terkenal dengan menu sate kambingnya yang lezat dan kenyal.

Sate yang dihidangkan dengan bumbu kacang yang kental dan

disajikan dengan nasi kebuli yang aromatik.

Karena keunikan itulah Sate Maulana Yusuf menjadi banyak dicari para pengunjung yang ingin menikmati menu yang satu ini.

2. Mie Kocok Mang Endang



bandungnews

Restoran berikutnya yang tidak kalah populer adalah Mie Kocok Mang Endang.

Terletak di kawasan Pasirkaliki, restoran ini menyajikan mie kocok dengan kuah kaldu sapi yang gurih.

Mie yang digunakan adalah mie kuning yang lembut dan kuah kaldu sapi yang kaya rempah memberikan sensasi yang menggugah selera.

3. Bebek Goreng H. Slamet



pergikuliner

Bebek Goreng H. Slamet merupakan restoran legendaris di Bandung yang sudah ada sejak tahun 1960.

Terletak di Jalan Cibadak, restoran ini menyajikan bebek goreng yang renyah di luar dan empuk di dalam. Bebek tersebut disajikan dengan nasi hangat, sambal khas, dan lalapan segar.

4. Gormeteria

Gormeteria adalah kafetaria modern di jantung kota Bandung yang menyajikan berbagai makanan dan minuman yang lezat dan berkualitas tinggi. Berlokasi di Jalan Pasirkaliki No. 176, Pasirkaliki, Bandung.

Pengunjung bisa ke restoran paling enak di Bandung ini buat

sarapan, makan siang, atau makan malam romantis. Mereka buka dari jam 7 pagi sampai 10 malam. Kalau cuma mau ngemil-ngemil saja, pilihan cake wajib dicoba.

5. Sate Padang Ajo Ramon



makanmoloe

Terakhir, Sate Padang Ajo Ramon menjadi restoran yang paling dicari di Bandung. Terletak di Jalan Cikutra, restoran ini menyajikan sate Padang dengan cita rasa yang autentik.

Sate Padang Ajo Ramon terkenal dengan bumbu khas Padang yang kaya rempah, daging yang empuk, dan kuah gulai yang lezat.

Bagaimana sudah ada pilihan menu apa yang akan dinikmati untuk makan siang anda, semoga informasi ini bermanfaat.